

# News Release

## Bupati Barru Bangga Kepada Peserta Gerak Jalan Tingkat SD/SMP Meriahkan HUT RI 79

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [SULSEL.NEWSRELEASE.ID](http://SULSEL.NEWSRELEASE.ID)

Aug 14, 2024 - 19:08



*Bupati Barru Dr (HC) Ir. H. Suardi Saleh, M. Si usai penerimaan Peserta Gerak Jalan mengaku bangga dan berterima kasih kepada siswa SD dan SMP/Sederajat yang telah berpartisipasi mengikuti gerak jalan*

**BARRU-** Semarak Kemerdekaan 17 Agustus 2024 tingkat Kabupaten Barru dimeriahkan berbagai kegiatan, salah satu diantaranya lomba gerak jalan tingkat SD dan SMP se Kabupaten Barru.

Lomba Gerak Jalan yang mengambil titik star dianjungan Pantai Sumpang

BinangaE diikuti 93 regu melewati jalan Sarifin, Jalan H. Lantja, Jalan Jenderal Sudirman melewati tugu Payung lalu menyusuri jalan Sultan Hasanuddin dan finish di Halaman Kantor Bupati Barru, Rabu 14/8/2024.

Peserta dilepas secara resmi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru H. A. Adnan Azis, M. Si dan diterima Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M. Si. Plh Sekda Barru A. Syarifuddin S.Ip. M. Si dan secara bergantian oleh Pimpinan OPD.

Terpantau, setiap regu dengan penuh semangat dan sportifitas yang tinggi melangkah pasti disambut antusias warga yang menyaksikan disepanjang jalan membuat kegiatan gerak jalan tersebut berlangsung meriah dan lancar.



Sepanjang jalan setiap peserta menyuguhkan atraksi berupa variasi barisan menambah semaraknya gerak jalan dimana penonton yang memadati hampir sepanjang jalan yang dilewati tak henti-hentinya memberi semangat.

Bupati Barru Dr (HC) Ir. H. Suardi Saleh, M. Si usai penerimaan Peserta Gerak Jalan mengaku bangga dan berterima kasih kepada siswa SD dan SMP/Sederajat yang telah berpartisipasi mengikuti gerak jalan. Ucapan yang sama juga disampaikan kepada guru-guru dan pembina yang telah mendampingi para siswa-siswinya.

"Semoga dengan adanya kegiatan positif ini dapat menumbuhkan rasa cinta tanah air Indonesia serta menghargai jasa jasa dan pengorbanan Para Pahlawan yang telah rela dan ikhlas mengorbankan materil serta jiwa raganya dalam meraih kemerdekaan Bangsa Indonesia ini", katanya.

(mhh/hpb)